

Aufführung von Jephtha

Von Anne Dördelmann-Lueg

12. November 2019, 08:27

Nachrichten

Das ist ja das Los von Chorsänger(innen): Da wird eine Komposition über Wochen erarbeitet, um dann einmal im Gottesdienst oder im Konzert zu erklingen und dann lange nicht mehr; vielleicht sogar nie mehr.

Diesmal war es anders! Die Kooperation mit dem Chor der Evgl. Stadtkirche Remscheid-Lennep machte es möglich, "Jephtha" zweimal zu präsentieren!

Nach der erfolgreichen Aufführung in der Basilika am Tag von Allerheiligen nun am bedeutsamen 9. November 2019 die zweite Aufführung; diesmal in der Evgl. Stadtkirche von Remscheid-Lennep. Die Mitwirkenden konnten sich über ein ebenfalls gut besuchtes Konzert freuen.

Zwei unterschiedliche Chöre, zwei unterschiedliche Kirchen, zwei unterschiedliche Konfessionen, zwei unterschiedliche Kantoren: alle und alles gleichwohl von dem gemeinsamen Ziel beflügelt, den Zuhörern und letztlich auch sich selbst durch die Musik eine Ahnung von dem zu ermöglichen, was über dieses Leben hinausweist.

Was könnte dafür besser geeignet sein als die Musik von Händel?